



L'évêque Constantin de Zaraïsk a célébré la Divine Liturgie dans une grande ville de Tanzanie



Service de communication du DREE, 04.03.2024. Le 3 mars, dimanche du Fils prodigue, l'évêque Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique par intérim, a présidé la célébration de la Divine Liturgie à la paroisse Sainte-Matrona-de-Moscou au centre scientifique et culturel russe de Dar es Salam (Tanzanie).

L'archipasteur concélébrait avec le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le prêtre Georges Maximov, chef du Département missionnaire de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, l'archimandrite Philarète (Kimaro), recteur de la paroisse, l'archimandrite Zacharie (Mulingwa), étudiant de l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg, l'archimandrite Sotirios (Matumbi), le prêtre Tite Kipgeny, le prêtre Constantin Choki.

La veille, Mgr Constantin avait célébré les vêpres dans la même paroisse, rapporte le site de l'Exarchat.

L'ambassadeur de Russie en Tanzanie, A. Avetissian, le vice-amiral L. Soukhanov, responsable des

organes du ministère russe de la Défense en Tanzanie, A. Bondartchouk, conseiller de l'ambassade, et des habitants, notamment les élèves du centre éducatif de Kisarawe, assistaient à l'office.

La Liturgie était célébrée en swahili, en slavon d'église et en anglais.

A la fin de l'office, Mgr Constantin a remercié l'assemblée de sa prière et a prononcé une homélie.

L'ambassadeur A. Avetissian et l'archimandrite Philarète, recteur de la paroisse, ont prononcé un discours.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91468/>